



## **Modifica Fitch México calificación a calidad crediticia de Jalisco**

Monterrey, 23 Ene. (Notimex).- Fitch México modificó hoy al alza la calificación a la calidad crediticia del estado de Jalisco a “BB+(mex)”, ubicada anteriormente en “D(mex)” y la perspectiva es estable.

La agencia evaluadora dijo la calificación “BB+(mex)” es “especulativa” y añadió que analizará la evolución de las acciones emprendidas por el estado de Jalisco, para contener los efectos del incumplimiento incurrido en un crédito bancario.

Señaló que la modificación en la calificación de Jalisco refleja la liquidación total de un crédito de corto plazo no constitutivo de deuda pública, contratado en 2011 con Banco Interacciones por mil 400 millones de pesos.

Dicho pago se incumplió por un término menor a 30 días y se liquidó sin necesidad de acción judicial alguna y con base en una autorización legislativa específica, expresó.

Resaltó que la calificación de “BB+(mex)” incorpora el antecedente de incumplimiento selectivo.

La evaluadora financiera también bajó la calificación de trece créditos bancarios contratados por el estado de Jalisco, por un monto global de 10 mil 988.7 millones de pesos.